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アンケート結果（一部抜粋） 

 

・同じ職種でも地域によって色々な考え、サポート今後の自分にとってとても参考にな

った内容だったと思います。 

 

・ディスカッションによる多様なサービス関係者と話を聞くことでふれあえるチャンス

をいただけると感じる 2日間でした。ありがとうございました。 

 

・1日目の震災の時の対応や現状等の話を聞く事ができて良かったです。自分の働いてい

るデイも少しは、影響を受けましたが、まだまだと思いました。立て直す為にも、皆

の(様々な人達)協力が必要だと思いました。 

"ホンネトークに共感！ 

 

・次回も参加したいです。スタッフのみなさん、寒い中ありがとうございました。 

 

・山崎局長が厚生労働局にもどってきたことは、よかったです。8の字の話はとてもよか

ったです。これは大切ですが最近、法人間がバラバラになっております。それも心配

です。また、今の若い人は、介護保険制度を作りあげてきたことを知らない人が多い

です。池田さん、高橋先生、介護保険歴史セミナーを企画したらどうでしょうか？セ

ミナーに群馬大学の山口晴洋先生をよんで医師の立場から話してもらったらどうでし

ょうか？ 

 

・一人の方の講演を聞くだけでなく、ディスカッションのスタイルであったことで楽し

く興味深く参加することができました。 

 

・社会的に今後の未来に関わる話に感動しました。 

ディスカッションがとても良かった。デイ利用の方と地域福祉の連携が出てきてなか

った事に対して悩んでいた時期だったので、自分のやるべき道とやる点がみえてきた。 

 

・テーマにそった興味深い内容の実践報告があればいいと思います。 

次楽しみにしています。 
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・みなさまのパワー、エネルギーをいただき、今後の普段時のデイに役立てたいと思う。

1日目より時間がなく、流れが悪かったと思う。色々な施設の支援方法があるので勉強

になった。 

 

・現場では、日々の業務をやっているだけで、何も考えず過ごしています。情報を聞い

て、良い刺激になりました。 

 

・東日本大震災における被災者状況と各事業所の取り組みを改めて知ることができた。 

 

・たくさんの事例が聞くことができた。うもれているニーズをどのように形にするか、

力になった。私にとって身近な地域で、全国の方々が、ディスカッションしているこ

とはすごく魅力あるなと感じた。 

 

・雪の中、研修に辿りつけるか心配でしたが、無理してでも来たかいがありました。 

モチベーションをあげて明日からまた頑張ります。 

 

・素直な行政への不満 etcがきけて、おもしろかった。 

もっと参加者が多かったらよかった。 

 

・沢山の事業所での利用者さんの例や仕事での経験や体験、講演などお話を聞けて 

良かったです。 

 

・さまざまな分野の発表がきけて良かった。 

 

・ありがとうございました。様々な実践良かったです。他のも聞きたかったです。大変

な中でのセミナー開催をお疲れ様でした。 

 

・固定概念にとらわれた行動を起こすことのむずかしさを痛感した。 

 

 

 

 


